



GEMEINDENACHRICHTEN VOM 16. SEPTEMBER 2024

Deckbelagseinbau auf der Schulstrasse

Sämtliche Strassenbau- und sonstige Vorbereitungsarbeiten auf der Schulstrasse zwischen Mardeläcker- und Hofacherstrasse sind so weit abgeschlossen, dass nur noch der Deckbelag fehlt. Der Einbau des Deckbelages ist für die zweite Hälfte der letzten Septemberwoche geplant. Dies bedeutet, dass vom Donnerstag, 26. September 2024, bis und mit Sonntag, 29. September 2024, der betroffene Abschnitt der Schulstrasse für sämtliche Verkehrsteilnehmer (inkl. Velofahrer) komplett gesperrt ist.

Ab Montag, 30. September 2024, kann die Schulstrasse wieder normal genutzt werden und ab diesem Zeitpunkt sorgt dann auch die Poller-Anlage dafür, dass nur noch Radfahrer und Schüler diese Wegverbindung nutzen können.

Zählerablesungen Herbst 2024

Die Ablesungen für Elektrizität beginnen am Freitag, 20. September 2024, und dauern voraussichtlich bis Mittwoch, 2. Oktober 2024 (jeweils ohne vorherige Anmeldung)

Die Stromzähler müssen für die Ablesenden frei zugänglich sein. Bei Ortsabwesenheit sind die Eigentümer oder Mieter gebeten, die Daten an die Elektrizitäts-Genossenschaft Siggenthal EGS zu melden (Tel. 056 296 29 29 oder mutationen@egs-strom.ch).

Rücktritt Einbürgerungskommission

Christian Denzler ist per sofort als Mitglied der Einbürgerungskommission zurückgetreten. Personen, welche an der Mitarbeit in der Einbürgerungskommission interessiert sind, können sich bis Freitag, 11. Oktober 2024, bei der Gemeindekanzlei oder per E-Mail info@untersiggenthal.ch unter Angaben der Personalien und einem kurzen Lebenslauf melden. Die Ersatzwahl für den Rest der Amtsperiode 2022/2025 erfolgt durch den Gemeinderat.

Friedhof – Entwendung von Blumen und Grabschmuck

Mit grossem Bedauern musste in den vergangenen Wochen wiederholt festgestellt werden, dass Dritte von fremden Gräbern auf dem Friedhof Schachen Blumen und Grabschmuck (Engeli, Kerzen, etc.) entwenden und diese in den dafür vorgesehenen Sammelabfallbehältern auf dem Friedhof entsorgen. Dies sorgt bei den betroffenen Familien verständlicherweise für grossen Unmut und auch Trauer. Wir bitten die betroffenen Personen, welche den Grabschmuck entwenden, eindringlich dies künftig zu unterlassen und die Gräber Dritter zu respektieren. Alle Besucher/innen des Friedhofes bitten wir, Augen und Ohren offen zu halten und allfällige Auffälligkeiten bei der Gemeindekanzlei (056 298 01 20 / info@untersiggenthal.ch) zu melden.